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Конференция

Площадка для обмена мнениями

В опорном университете состоялось открытие и пленарное заседание конференции,

которая завершится празднованием Дня науки в пятницу.

Открыл конференцию ректор вуза профессор Александр Валентинович Навроцкий, который

предложил научному руководителю академику РАН Владимиру Ильичу Лысаку выступить

перед собравшимися с приветственным словом.

Владимир Ильич подчеркнул, что конференция призвана подвести некие итоги работы

ученых вуза и наметить ориентиры на будущие результаты. И подводя некие итоги научный

руководитель отметил, что за минувший год ученые опорного университета добились

значительных успехов.

Усилия всего коллектива вуза высоко оценили на федеральном уровне – ВолгГТУ вошел в

число 32-х российских вузов первой категории, выполняющих научно-исследовательские,

опытно-конструкторские и технологические работы гражданского назначения. ВолгГТУ –

единственный университет Волгоградской области, который уже 3-й раз подряд входит в

рейтинг лучших вузов мира – Times Higher Education (Великобритания).

Значительно возросла публикационная активность, общий объем научных исследований

ВолгГТУ только в 2019 году составил почти 500 миллионов рублей. У вуза еще много других

побед, главное – удержать сегодняшние позиции и уверенно развиваться дальше! А

конференция – это та площадка, где происходит активный обмен мнениями и намечаются

ориентиры на будущую работу. «Удачной работы всем участникам этого научного форума!» –

пожелал в заключение своего небольшого выступления В.И. Лысак.

А далее началось пленарное заседание.

Первым с докладом об основных направлениях деятельности ОАО «РЖД» и перспективах

развития компании выступил заместитель начальника Приволжской железной дороги по

Волгоградскому региону Виталий Фаритович Латыпов.

Докладчик говорил о стратегии развития акционерного общества, о цифровизации железной

дороги, о совместных проектах компании и ВолгГТУ. Так, в частности, с учеными вуза идет
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работа над системой дополнительного оповещения дежурного по переезду о приближении

поезда и дистанционного управления заградительной сигнализацией, есть и другие проекты.

Председатель комитета строительства Волгоградской области Юрий Юрьевич Чувашин

говорил об актуальных проблемах и перспективах развития строительного комплекса

региона. Было отмечено, что в рамках национального проекта «Жилье и городская среда»

для Волгоградской области установлен показатель ввода жилья в регионе на 2019-2024 годы

в общем объеме в 5,7 млн кв. м.

Докладчик говорил о строительстве жилья и дорог, школ, больниц и детских садов, о планах

и перспективах. Ю.Ю. Чувашин подчеркнул, что все эти планы могут быть реализованы

только с помощью специалистов, которых обучают в ИАиС ВолгГТУ. «Мы ждем вас, будущие

строители», – обратился к выпускникам института Юрий Юрьевич.

Пленарное заседание завершал доклад профессора кафедры «Технологии пищевых

производств» ВолгГТУ, директора Поволжского НИИ производства и переработки

мясомолочной продукции, чл.-корр. РАН Марины Ивановны Сложенкиной.

Марина Ивановна говорила о развитии аграрно-пищевых технологий, в том числе и о

современных тенденциях в пищевой индустрии, вот они: снижение содержания в продуктах

вредных для здоровья компонентов, социально ориентированные продукты с заявленным

действием и «чистой этикеткой», персонифицированное питание и др.

Отметим, что вопросов из зала ко всем докладчикам было очень много, потому что все

заявленные три темы были более, чем актуальными. Так, президент ВолгГТУ академик РАН

Иван Александрович Новаков интересовался и тем, когда волгоградцы с помощью новых

технологий РЖД смогут быстрее доезжать до Москвы, и тем, когда темпы строительства

жилья в регионе выйдут на докризисный уровень, и др.

В завершение пленарного заседания Александр Валентинович Навроцкий вручил букеты

цветов М.И. Сложенкиной и двум именинникам: заведующему кафедрой нефтегазовых

сооружений ИАиС Владимиру Александровичу Перфилову и заведующему кафедрой

теоретической механики ВолгГТУ Евгению Самуиловичу Брискину.

57-я научная конференция продолжила свою работу по секциям.

Андрей Борисов.
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